



Prière pour les « Malades » Saint Jean de Dieu

Prière pour les « Malades » de Saint Jean de Dieu

« Prière pour les Malades » de Saint Jean de Dieu (1495-1550), Fondateur de l'Ordre des Hospitaliers de Saint Jean de Dieu. C'est un sermon de Saint Jean d'Avila, futur docteur de l'Église, qui tire le jeune Portugais Jean Cidade de son errance à travers l'Espagne. Ce prêche suscite en Saint Jean de Dieu une vive compassion pour les nécessiteux. Bouleversé par l'état déplorable des hôpitaux, Saint Jean de Dieu loue à Grenade une maison où il soigne les malades et fait l'aumône. Son amour pour les pauvres gagne d'autres compagnons qui poursuivent son oeuvre après sa mort. La maison donne naissance à un ordre religieux : les « Hospitaliers de Saint-Jean-de-Dieu ».

La « Prière pour les Malades » de Saint Jean de Dieu :

« Seigneur, daigne exaucer notre Prière pour tous les affligés et ceux qui les soignent ! Pour ceux qui t'aiment et t'offrent leurs souffrances : soutiens leur cœur devant les défaillances de leur nature. Pour ceux qui te cherchent : fais briller à leurs yeux la lumière de ta Croix d'où descendent le pardon et la paix. Pour ceux qui te méconnaissent : fais entendre la parole de consolation : « Venez à moi, vous tous qui souffrez, et je vous soulagerai ». Pour tous ceux qui sont au service des souffrants et qui veillent sur eux : à tous Seigneur, donne le calme, le courage, la paix et la consolation. Accorde ta miséricorde Seigneur, à ceux que tu rappelleras à toi ! Ainsi soit-il. » Saint Jean de Dieu (1495-1550)

Prions : Seigneur notre Dieu, nous te remercions de nous avoir donné Saint Jean de Dieu comme modèle de prière et de vie hospitalière. Par Lui, tu nous montres comment vivre l'hospitalité avec les pauvres, cette richesse de l'Evangile. Aujourd'hui encore, nous demandons à ton Fils, par le Cœur toujours pur de Marie et l'intercession des bienheureux et des saints de l'Ordre Hospitalier, d'inviter beaucoup de vocations à se joindre à notre famille religieuse hospitalière. Nous te prions de bénir nos projets et de veiller sur les personnes qui sont confiées à nos soins, comme sur tous ceux et celles qui collaborent à notre mission hospitalière. Nous attendons de ta miséricorde, toi notre bon Samaritain, la force pour être, tous et chacun, des témoins fidèles de ta charité, dans le souvenir renouvelé de nos engagements devant Dieu et l'Eglise. Par Jésus-Christ Notre Seigneur. Amen.

La « Prière des Infirmiers et Infirmières » à Saint Jean de Dieu :

« Saint Jean de Dieu, céleste Patron des infirmiers et infirmières, nous nous tournons vers toi afin de chercher dans ton exemple un stimulant pour notre propre vie. Fidèles à ton appel, nous voulons continuer ta mission en marchant sur tes pas. La croix, l'amour de Dieu et du prochain furent ta force ; nous y puiserons la nôtre. S'il est triste de souffrir, il est plus triste encore de souffrir seul. Aussi voulons-nous être, jour et nuit, une présence attentive près des souffrants confiés à nos soins. Nous renouvelons notre engagement de suivre avec fidélité les prescriptions de notre profession, en conformité avec la morale chrétienne. Ainsi soit-il. »

[priere_de_saint_jean_de_dieu](#)[Télécharger](#)
